

Paris, le 01/09/2023
Lycée Dorian

A Monsieur le Ministre de l'Education nationale,
s/c de Monsieur le Recteur de l'Académie,
s/c de Monsieur le chef d'établissement du lycée Dorian

Pourquoi nous ne signerons pas le pacte.

Nous, personnels du lycée Dorian réunis en assemblée générale ce jour, tenons à vous informer que nous ne signerons pas le pacte enseignant pour les raisons suivantes :

- **Il ne s'agit pas d'une revalorisation de salaire : il faudra travailler plus pour gagner plus alors que nos conditions de travail se dégradent sans cesse** et que les études montrent que les enseignant.es en France travaillent déjà plus de 40 h par semaine pour un salaire inférieur à la moyenne de l'OCDE.
- **Le pacte opère un virage vers une contractualisation où la rémunération évolue en fonction de l'attribution de missions individualisées.**
- Il accroît ainsi les inégalités salariales entre les femmes et les hommes, entre les personnes valides et les personnes handicapées ou celles qui connaissent des soucis de santé ponctuels ou chroniques.
- **Il entérine la baisse des moyens : le non recrutement d'enseignants qualifiés, l'absence de vivier de titulaires remplaçant.es, seule garantie d'un véritable système de remplacements de qualité.** Ceux-ci seront gérés en interne selon les établissements, en fonction des volontaires locaux et des disciplines enseignées par ceux-ci. Les élèves ne sont donc pas assurés de rattraper les cours perdus dans une discipline puisque l'heure remplacée le sera dans n'importe laquelle; cela s'apparentera plus à une garderie improvisée qu'à un véritable cours.
- **Les emplois du temps des élèves et des enseignants, déjà dégradés par les effets de la réforme qui a fait exploser le groupe classe, s'en trouveront encore alourdis.**

Ce pacte est un « contrat de dupes » : loin de revaloriser les missions d'enseignement, il détériore encore un peu plus le service public d'éducation. Les élèves, leurs familles et les personnels en pâtiront grandement.

C'est pourquoi nous refusons de le signer et demandons le redéploiement des moyens qui lui sont alloués pour une véritable hausse des salaires sans contrepartie et la reconstitution de viviers de titulaires remplaçant.es dans toutes les disciplines.

Personnels du lycée Dorian avec le soutien de leurs sections syndicales SNES-FSU,
CGT-Educ'Action, SNFOLC, SNETAA-FO, SUD-Education